



Mittersill, Mai 2025

Anfängerinitiative Angebot „Skifahren lernen in 3 Tagen im SalzburgerLand“

Geschätzte Direktionen, geschätzte Organisationsleiter/in,

Wir haben im SalzburgerLand vor 9 Jahren ein Pilotprojekt gestartet, um Schüler:innen der 6./7. Schulstufe die Möglichkeit anzubieten, in 3 Tagen Skifahren zu lernen. Wir haben mit 460 Anfänger:innen begonnen und im letzten Winter über 1000 Jugendliche in den örtlichen Skischulen kostenlos unterrichtet. Nach nur 3 Tagen konnten die Schüler:innen den Rest der Woche mit den Klassenkamerad:innen gemeinsam Skifahren und ihre sozialen Kontakte vertiefen.

Dieses Erfolgskonzept wollen wir nächsten Winter 2025/26 auch Schüler:innen der 6./7. Schulstufen in den Bundesländern Niederösterreich, Wien und Burgenland anbieten. Schüler:innen, die noch nie Ski gefahren sind und an einer Wintersportwoche im SalzburgerLand teilnehmen wollen, sind die Zielgruppe. Die Ausrüstung muss selbst organisiert werden.

Wenn Ihre Klasse(n) Wintersportwochen in einem Jugendgästehaus im SalzburgerLand buchen, können sie mit beiliegendem Formular die Anzahl an Nichtskifahrer:innen melden, und bekommen Bescheid, welche Skischule im Ort die Aufgabe übernimmt.

In 3 Tagen Skifahren lernen im SalzburgerLand ist ein Anreiz für Nichtskifahrer:innen, an einer Wintersportwoche teilzunehmen. Dürfen wir Sie bitten, dieses Angebot zu kommunizieren und Elternvereine und Schüler:innen darüber zu informieren.

Ski heil
Franz Schenner
www.netzwerk-winter.at

Anlage: Anmeldeformular Saison 2025/26

Zusatzangebot:

Sie können die Skilehrer:in auch 5 Tage buchen und 2 Tage direkt mit der Skischule abrechnen. Der Schulgruppentarif für 4 Stunden beträgt pro Tag € 320,- (Nebensaison) bzw. € 350,- (Hauptsaison: 21.12.25-6.1.26, 1.2.-8.3.26, 23.3.-6.4.26). Die Buchung der 2 zusätzlichen Tage muss nach Bekanntgabe der Skischule direkt bei dieser erfolgen. Skiverleih kann übrigens auch bei der jeweilige Skischule angefragt bzw. gebucht werden.